

**PRETENDEN MAYOR PARTICIPACIÓN DE LOS JÓVENES**

# RETO DEMOCRÁTICO, LA ELECCIÓN DE 2024

**Se deben fiscalizar los recursos asignados a los partidos políticos; atenderán que violencia política de género no escale en la contienda electoral**

MARCO CAMPILLO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Debido a las elecciones del próximo año la democracia mexicana enfrentará retos importantes que arriesgan su incipiente y complicado desarrollo, como son las fake news, la desinformación, la indecisión del votante, el abstencionismo y la fiscalización de los recursos destinados a los partidos políticos.

Erika Estrada Ruiz, consejera y presidenta de la comisión de quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México, aseguró a Diario Basta que otro de los retos importantes será lograr convencer de participar en la elección a los jóvenes, es decir a los nuevos votantes que obtienen el próximo año su mayoría de edad.

“Tenemos que recuperar a los jóvenes y hacerlos partícipes de una elección, en Ciudad de México estamos hablando más o menos de 1.7 millones de jóvenes que tendrán la posibilidad de votar, de un rango de 18 a 29 años”, comentó en entrevista la consejera.

La capacidad operativa y presupuestal del IECM también representan un reto para la institución responsable de la administración de la elección del próximo año, que definirá entre otros cargos de elección popular, al jefe de gobierno, a los alcaldes y a los legisladores locales.

De la misma manera la parte de la fiscalización que le corresponde al IECM también representa un tema al que hay que prestarle especial atención, pues a final de cuentas existen limitaciones en el uso de las llamadas prerrogativas, que son los recur-

sos aprobados para que los partidos políticos usen en tiempos electorales.

“Que es lo que estamos viendo en estos momentos, la triangulación se ha convertido en un mecanismo para evadir la rendición de cuentas...o bien los actos que impliquen la coacción del voto o el uso de programas sociales para fines electorales, esa parte hay que cuidarla muchísimo”, enfatizó la funcionaria electoral.

La violencia política en razón de género también representa uno de los riesgos más serios y graves en la época electoral, nos guste o no, el machismo se hace presente en todos los ámbitos y en todos los niveles socioeconómicos y todos los días se viven sus consecuencias.

**ATENCIÓN**



· Observarán violencia en redes por la fuerza que éstas tienen en la sociedad





- Instituto estará atento al proceso electoral

